

OLDENBURG / 13.05.2019

Gelungener Erfahrungsaustausch von Experten

Gemeinsamer Radiologiekongress von EV und Pius-Hospital

Unter dem Motto „Innovation in radiologischer Ausbildung und Versorgung“ bot der Radiologiekongress Nord am 10. und 11. Mai 2019 in den Oldenburger Weser-Ems-Hallen eine interessante Gelegenheit zur Weiterbildung sowie zum wissenschaftlichen und klinischen Erfahrungsaustausch.

Schwerpunkte des Kongresses waren neben Lungen-, Leber- und Tumorerkrankungen die pädiatrische und forensische Radiologie sowie neuroradiologische Themen. Moderierte fallbasierte Diskussionen mit Expertengremien und Publikum erlaubten einen Einblick in die klinische Praxis und vermittelten viele nützliche Tipps.

Ein besonderer programmatischer Schwerpunkt lag auf der Ausbildung Medizinisch-technischer Radiologieassistenten/innen mit Vorträgen verschiedener MTRA-Schulen und praktischen Workshops. Die Themen Medizinische Versorgung, Ausbildung und Berufspolitik wurden sowohl innerhalb des Hauptprogramms als auch im Rahmen des MTRA-Programms in unterschiedlichen Aspekten vertieft. Neben den diagnostischen Neuerungen ist auch der aktuelle Stand minimal-invasiver Therapieverfahren diskutiert worden.

Die wissenschaftliche Leitung des Radiologiekongresses, der gleichzeitig auch die gemeinsame Jahrestagung der Röntgengesellschaft von Niedersachsen, Bremen und Sachsen-Anhalt e.V. und der Norddeutschen Röntgengesellschaft e.V. ist, lag bei den beiden christlichen Kliniken Oldenburgs: PD Dr. med. Christian Mathys, Chefarzt des Instituts für Radiologie und Neuroradiologie des Evangelischen Krankenhauses Oldenburg und PD Dr. med. Alexander Kluge, Chefarzt des Instituts für Diagnostische und Interventionelle Radiologie im Pius Hospital Oldenburg zeigten sich sehr zufrieden mit der Resonanz von 163 Teilnehmerinnen und Teilnehmern. Das einhellige Fazit beider Chefärzte: „Der Kongress hat gezeigt, dass es ein hohes Interesse an innovativen Ideen und einem fachlichen Erfahrungsaustausch von Radiologinnen und Radiologen in der Region gibt. Wir werden dies sicher fortsetzen.“

Pressekontakte:

Evangelisches Krankenhaus Oldenburg
Leitung Stabsstelle Kommunikation
Ursula Kremer
Tel.: 0441 / 236-6051
ursula.kremer@evangelischeskrankenhaus.de

Pius-Hospital Oldenburg
Leiter Marketingkommunikation
Michael Dernoscheck
Tel.: 0441 / 229-1055
michael.dernoscheck@pius-hospital.de